

Notre école

Notre école s'appelle l'école Jacqueline Fleury-Marié. Elle est très grande et elle possède 12 classes.

Nous sommes dans Versailles, dans le quartier Glatigny, au 6 rue Richard Mique. Versailles est dans les Yvelines (78), près de Paris.

Nous avons la chance d'avoir un château et de nombreux monuments à visiter. Nous sommes près de Paris.

Dans notre école, il y a deux cours et deux grands bâtiments, un pour l'école et l'autre pour les activités périscolaires. Il y a longtemps, c'était l'école des garçons et celle de filles.

Le directeur s'appelle Christophe Brolles.

La cour des grands (CE2-CM1-CM2) est grande et nous pouvons jouer avec des baby-foot, des élastiques, des paniers de basket, des terrains de foot, un terrain de handball, des marelles et des tables de ping-pong.

Dans la deuxième cour, celle des petits (CP-CE1), il y a une structure de jeux. Dans les deux cours, il y a de grands préaux. Nous avons aussi un grand gymnase, un city-stade et une super bibliothèque où notre classe va tous les lundis.

Dans chaque cour, il y a aussi une salle polyvalente.

Diego

La cantine est grande et elle n'est pas toujours bonne.

Notre maîtresse s'appelle Laurence Dubois. Nous sommes 24 élèves dans la classe de CE2-9.

Nos délégués sont Malo et Clémence et les suppléants sont Gaspard et Inès.

Ici, on s'amuse bien et en général, on travaille plutôt bien.

Nous avons hâte de vous lire !

Clémence  
Adèle  
Diego  
Zia  
Charlie  
Minaoua  
Morgan  
Mark  
Charlie  
Chloé  
Volentine  
Lois  
Thomas  
Joachim  
Robin  
Lenny  
Romeo  
Abriam